

• *Director urge de crear estrategia para prevenir abusos*

Hospital de Niños reporta 2.377 casos de violencia

Nayuribe Vargas

nayuribe.vargas@laprensalibre.cr

Al día, 7 niños son atendidos en el Hospital Nacional de Niños por casos de violencia, para un total de 2.377 casos reportados en lo que va del año. De los casos atendidos, 578 fueron por negligencia de los padres o cuidadores de los menores.

El doctor Orlando Urroz, director del HNN, alertó sobre la situación, ya que este año, los datos de atención a menores por negligencia han llegado a un récord histórico. “Nunca habíamos recibido a tantos niños por esta situación, es preciso repensar las estrategias efectivas contra la violencia infantil”, dijo.

Urroz indicó que la coordinación institucional ha sido prioritaria y agregó que a lo interno del HNN se están revisando los protocolos y acciones con el niño agredido para implementarlo en todos los servicios de salud, pero también se está coordinando con el Ministerio de Seguridad, con los bomberos y con la Cruz Roja, indicó.

La negligencia y el abandono de infantes

también es agresión, por lo que las autoridades hacen un llamado a no descuidar a los niños ni un segundo. “Tenemos el caso de una niña de 9 años intoxicada con clonazepán, y a otra niña de tres años con quemaduras producto de una plancha”, dijo Urroz.

De igual manera coincide el ingeniero Héctor Chávez, director general de Bomberos, quien alertó que este año la muerte de menores víctimas de incendio se triplicó y reiteró el cuidado que deben tener los adultos en no dejar a sus niños solos, ya que “por curiosidad ellos buscan fósforos o encendedores” que pueden provocar un siniestro.

Desde el año pasado el HNN ha emprendido campañas informativas en alianza con el Banco de Costa Rica. Kattia Morales, gerente de Relaciones Corporativas del BCR, reiteró el compromiso que tiene la entidad por apoyar al Hospital de Niños para que bajen las cifras de niños víctima de violencia y negligencia.

Pero pese a los esfuerzos, las cifras van en aumento. En cuanto a niños quemados se reportan 367 casos, sin contar diciembre, lo cual indica que podría ser el segundo año con

más cifras en la historia, “esta semana ingresaron 3 niños a la unidad”, lamentó el doctor Carlos Siri, jefe de la Unidad de Quemados del HNN.

Por su parte, el doctor Orlando Urroz hizo un llamado para que todas las personas, los

líderes comunales y las iglesias, ayuden en este llamado a prevenir y denunciar cualquier indicio de violencia o abandono de los menores. “Un menor no se puede cuidar solo”, concluyó.



Kattia Morales, gerente de Relaciones Corporativas del BCR, María Salazar, viceministra de Seguridad, y el Dr. Orlando Urroz, director del HNN.